

L'actu du jour

Des chaussures contre les mines antipersonnelles

Un tas de chaussures pour lutter contre des bombes ? C'est l'idée symbolique qu'a eue, il y a 20 ans, l'association « Handicap International » : en déposant une chaussure sur la pyramide et en signant une pétition, samedi 20 septembre, 45 000 personnes en France ont ainsi dit non à l'usage des mines antipersonnelles qui, cachées au sol, explosent quand quelqu'un pose le pied dessus. Ce type d'armes touche les civils pendant et après les guerres. La pyramide symbolise toutes ces personnes qui perdent un pied à cause des mines.



À Lyon, samedi 20 septembre 2014, 12 000 personnes sont venues déposer leurs chaussures en signe de protestation contre les mines antipersonnelles dans le monde (© CITIZEN SIDE / KONRAD KILLIAN / AFP).

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)